

El grupo social Joaquín Costa de Vila-seca II visita la ciudad de Cuenca y sus alrededores



Un grupo de 47 socios del grupo social Joaquín Costa de la fábrica de Vila-seca II ha hecho una salida de fin de semana para visitar la ciudad de Cuenca y sus alrededores.

El grupo se desplazó en autocar hasta Cuenca donde pudo visitar la catedral, el casco antiguo y las famosas casas colgadas. Al día siguiente hizo una ruta por el parque de la Ciudad Encantada donde descubrió sus características formaciones rocosas. Terminó el día recorriendo el barranco del Ventano del Diablo y el municipio de Motilla del Palancar.

Los excursionistas aprovecharon la salida para hacer un par de comidas de hermandad, en la que los participantes pudieron degustar la gastronomía tradicional de la provincia de Cuenca.

Tarragona, 20 de abril de 2023